
EL PAÍS

COMUNIDAD VALENCIANA

El abril más cálido desde 1950

La Comunidad Valenciana registró casi cuatro grados más de media en otro mes muy seco

EP | Valencia | 30 ABR 2014 - 17:42 CET

Archivado en: [Aemet](#) [Valencia](#) [Precipitaciones](#) [Comunidad Valenciana](#) [Agencias Estatales](#) [Temperaturas](#) [España](#) [Meteorología](#) [Administración Estado](#)
[Administración pública](#)

La Comunidad Valenciana ha cerrado el mes de abril más cálido desde 1950, con una anomalía de temperatura media de 3,8 grados más, según la información facilitada por la delegación territorial de la Agencia Estatal de Meteorología.

En localidades de interior, la anomalía térmica del mes ha sido superior a la de localidades litorales; de hecho, en zonas del interior abril ha sido más de 4,5 grados más cálido de lo normal.

En relación con la falta de lluvias, que se repite desde el mes de septiembre, abril ha sido muy seco, de forma que en este periodo el déficit de lluvia acumulado es del 65%. En el 40% del territorio no se llega ni al 25% de lo que sería normal, con un déficit superior al 75%. Así, según Aemet, la precipitación media ha sido de 16 litros por metro cuadrado, lo que supone un 66% por debajo del valor climatológico normal (47,5 l/m²).

La única excepción de la escasez de lluvias de abril está en la zona más septentrional del territorio, en la Tinença de Benifassà, donde varias tormentas dejaron un acumulado de hasta 145,6 l/m² en la estación de Fredes.

La temperatura media mensual ha sido de 16,3 grados, 3,8 grados más alta que el promedio normal (12,5 grados). De hecho, la temperatura media de abril "incluso sería cálida para un mes de mayo normal". De acuerdo con Aemet, el mes comenzó con temperaturas próximas a lo normal y con el día 3 como el más fresco. Sin embargo, a partir de ahí, ha habido un ascenso térmico continuado de forma que entre los días 6 y 20 la temperatura media fue 4,5 grados superior a lo normal.

El día 19, que fue el más cálido del mes, cuando se superaron los 33 grados en muchas localidades de la provincia de Valencia. En la ciudad de Valencia, la temperatura máxima del día 19 (33,4 grados) es la más alta en abril desde el año 1980.

Asimismo, según los registros del banco de datos climatológicos de Aemet, este abril ha sido el más cálido desde que hay datos en los observatorios de las ciudades de Valencia (desde 1869) y Castellón (desde 1912) y el tercero más cálido en la ciudad de Alicante (desde 1856), tras los registros de abril de 1877 y 1878, cuando la temperatura media registrada en ambos meses fue de 19,1 grados centígrados, una décima superior de la de 2014.

© EDICIONES EL PAÍS S.L. |